

RADIO-CANADAET LEDEBAT REFERENDAIRE

La Société Radio-Canada sera appelée, au cours des prochains mois où l'avenir du Canada sera remis en cause, à jouer un rôle de premier plan, à savoir fournir aux Canadiens, particulièrement aux Québécois, l'information la plus adéquate sur les options en présence et les arguments qu'elles suscitent afin qu'ils puissent prendre une décision raisonnée. Il y a plusieurs mois déjà, j'ai soumis cette question aux administrateurs et aux cadres supérieurs de Radio-Canada. Un échéancier a été établi et nous avons réfléchi sur la mission de la Société face au débat référendaire. Je suis heureux d'avoir la possibilité de transmettre au Parlement, par l'intermédiaire du comité permanent de la radiodiffusion, des films et de l'assistance aux arts, les résultats de notre réflexion et de préciser de quelle façon nous envisageons de nous acquitter de nos responsabilités.

Un tournant crucial dans l'histoire du Canada

Lorsqu'on entreprend de réfléchir à la mission de Radio-Canada face au débat référendaire, on doit prendre en considération